
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 21 - Mayo - 20232ª Etapa   Año XXVII n . 1391

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

FESTIVIDAD DE SANTA RITA.
18,30 H ERMITA SANTO ROSARIO.
19 H ERMITA MISA.
Acción de Gracias de las Amas de Casa.

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos –   Sufragio de Paco y Paz y Familia 
– Acción de Gracias a la Virgen de la Paz.

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA.
A la Virgen de la Paz de la Cofradía . Por los difuntos 
del mes anterior, ANA BELÉN ADRIÁN SERRA, JUAN 
ANTONIO GÁLVEZ DELTORO Y BERNARDO GARCÍA 
MÍNGUEZ-

18 H TEMPLO EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO
19 H TEMPLO MISA
Acción de Gracias a la Virgen de la Paz.

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
A Santa Quiteria – Hermana Maria Cayetana de las 
Hermanas de La Cruz.
22 H ORACIÓN COMUNITARIA 
Vigilia de Pentecostés.

12 H BAUTIZO DE ABEL Y EVA.
19 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19,30 H TEMPLO
Sufragio de: Jose Tortajada y Manuel Anton – 
Francisco Ramírez Deltoro y Familia – Matrimonio 
Ernesto Salvo y Montserrat García – Fernanda Cervera 
Miralles – Difuntos Familia Peris – Pérez – Juan 
Antonio Gálvez Deltoro - Difuntos de Paz.

SOLEMNIDAD DE PENTECOSTES.
9 H. CONVENTO.
12,30 H TEMPLO MISA SOLEMNE DE PENTECOSTES.
Misa Propopulo

A
S
C

E
N

S
IO

N
 D

E
L
 S

E
Ñ

O
R

 - C
IC

L
O

 A

Lunes día 22

Martes día 23

Viernes día 26

Domingo día 28

Jueves día 25

Sábado día 27

Miércoles día 24

AVISOS
BAUTIZOS

El Sábado 27 de Mayo celebramos con gozo la 
incorporación de dos nuevos miembros en nuestra 
Comunidad Cristiana de Villar, serán bautizados Abel y Eva.

PENTECOSTES

La Solemnidad de Pentecostés empezaremos a celebrarla con 
una Vigilia Diocesana, preparada por el Consejo Diocesano de 
Laicos y la Delegación Diocesana de
Laicos, y presidida por nuestros obispos, que tendrá lugar la 
tarde del sábado 27 de mayo.

Para facilitar la participación y que sea una verdadera 
expresión de comunión, se desarrollará simultáneamente, a las 
20 horas, en tres sedes: la Catedral Metropolitana
(Valencia), la Iglesia Colegiata de Santa María (Xátiva), y la 
parroquia de San Nicolás (Requena).

El Domingo 28 de Mayo a las 12,30 de la mañana 
celebramos la festividad de PENTECOSTES.

FESTIVIDAD DE SANTA RITA

El Lunes 22 quedamos convocados en la Ermita a la 
celebración de las Amas de Casa a su patrona Santa Rita de 
Casia.

BUÑUELOS

el Sábado día 27 de Mayo se venderán Buñuelos de 5 a 7 de 
la tarde.

FIESTA DEL NIÑO JESÚS DE PRAGA

El domingo día 4 de junio, celebraremos la entrañable 
fiesta del Niño Jesús de Praga, conocido como el Niño de la 
bola. Invitamos a todos los niños y niñas a la tradicional 
procesión, ofrenda de flores y posterior eucaristía que 
realizaremos. Hacemos una llamada especial a los niños 
que acaban de tomar su primera comunión, puesto que 
serán ellos los portadores del anda del Niño. Invitad a 
todos los niños y niñas que conozcáis a participar en esta 
bonita fiesta trayendo una flor o un pequeño ramo para 
ofrecérselo al Niño.
Os esperamos a todos el domingo 4 de junio a las 11,30 h.

CCAAMMPPAAÑÑAA  XX  TTAANNTTOOSS

Estamos en plena CAMPAÑA DE “X TANTOS” que nos informa 
de las necesidades de revisar nuestras Declaraciones de la 
Renta y poner la “X”en la casilla de la Iglesia Católica. Junto 
con ésta, podéis también marcar la de otras instituciones 
sin animo de lucro. No por ello se pagan más impuestos y 
la Iglesia mantiene su actividad. Ahora más que nunca hace 
falta vuestro compromiso, ya que son muchos los que los 
necesitan. GRACIAS. 

Toda la humanidad, alberga en el corazón, 
cierta “nostalgia del cielo”; aspiramos a estar 
en la gloria, a vivir en la gloria. Así lo 
expresamos en las mejores ocasiones cuando 
decimos: “esto es la gloria”.

La Solemnidad de la Ascensión del Señor 
expresa la dimensión de exaltación y 
glorificación de la naturaleza humana de 
Jesús, como contrapunto a la humillación 
padecida en la condena y la muerte en la 
cruz. Jesús acaba su vida en la tierra y vuelve 
al Padre. Desde su Resurrección y Ascensión 
al  cielo, los cristianos conocemos nuestra 
meta final: estar donde está Jesús.

Para comprender mejor el 
significado del Evangelio que 
en esta solemnidad se 
proclama, podemos dividirlo 
en tres partes: la adoración, 
la autoridad y la misión.

La adoración: El texto nos 
dice que los once discípulos 
se fueron a Galilea, al 
monte que Jesús les había 
señalado. Allí lo vieron y lo 
adoraron, pero algunos 
dudaban. ¿Qué significa 
esto? Significa que los 
discípulos reconocieron en 
Jesús al Hijo de Dios, al 
Mesías prometido, al Señor de 
la vida y de la historia.

Lo adoraron como a Dios, porque habían 
visto con sus propios ojos que había vencido 
a la muerte y había resucitado. Pero también 
significa que algunos de ellos todavía tenían 
dificultades para creer, para aceptar el 
misterio de la resurrección, para superar sus 
miedos y sus prejuicios. Esto nos muestra que 
la fe no es algo fácil ni evidente, sino que 
requiere un proceso de conversión personal y 
comunitaria, de apertura al don de Dios y de 
respuesta a su llamado.

La autoridad: “Se me ha dado todo poder en 
el cielo y en la tierra” ¿Qué significa esto? 
Significa que Jesús tiene el poder supremo 
sobre todo lo creado, sobre todas las fuerzas 

del mal, sobre todas las situaciones humanas. 
Él es el Señor del universo, el Rey de reyes, el 
Juez de vivos y muertos. Él tiene el poder de 
salvarnos, de perdonarnos, de sanarnos, de 
transformarnos. Él tiene el poder de enviar su 
Espíritu Santo sobre nosotros, para hacernos 
partícipes de su vida divina y de su misión.

La misión: “Id, pues, y haced discípulos a 
todos los pueblos, bautizándolos en el 
nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu 
Santo; enseñándoles a guardar todo lo que os 
he mandado.

Y sabed que yo estoy con vosotros todos los 
días, hasta el final de los tiempos»”.

¿Qué significa esto? Significa 
que Jesús les confió a sus 

discípulos la tarea de 
continuar su obra en el 
mundo, de llevar su 
mensaje de salvación a 
todos los pueblos, de 
incorporarlos a su Iglesia 
por medio del bautismo, 
de instruirlos en su 
doctrina y en su moral, de 
acompañarlos en su 
camino de fe y de amor.

Pero también significa que 
Jesús les prometió su 
presencia permanente y 
su asistencia constante, 

por medio de su Espíritu 
Santo, que actúa en la 

Iglesia y en los corazones de 
los creyentes.

Jesús, nos invita a renovar nuestra fe en Jesús 
resucitado, a adorarlo como nuestro Señor y 
Salvador, a reconocer su autoridad sobre 
nuestra vida y sobre nuestro mundo, y a 
asumir con alegría y responsabilidad nuestra 
misión como sus discípulos.

 NOSTALGIA DEL CIELO

Vuestro Párroco Manuel.
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Las constantes novedades de los recursos tecnológicos, el 
atractivo de los viajes, las innumerables ofertas para el 
consumo, a veces no dejan espacios vacíos donde  resuene  la 
voz de Dios.
Todo se llena de palabras, de disfrutes epidérmicos y de 
ruidos con una velocidad siempre mayor. Allí no reina la 
alegría sino la insatisfacción de quien no sabe para qué vive.

¿Cómo no reconocer entonces que 
necesitamos detener esa carrera 
frenética para recuperar un espacio 
personal, a veces doloroso pero 
siempre fecundo, donde se entabla el 
diálogo sincero con Dios?.
En algún momento tendremos que 
percibir de frente la propia verdad, 
para dejarla invadir por el Señor.

Ana Lloris AREA FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL
RINCÓN CARMELITANO

VIVIRN EN EL ESPÍRITU SANTO

     Nos estamos preparando para, para Fiesta 
de Pentecostés, la Pascua del Espíritu Santo, que nos ama, es el 
que nos enseña a vivir en Él y desde Él. La efusión de Espíritu 
nos hace entrar, poco a poco, en una forma nueva de vivir 
nuestra vida. Hay dentro de nosotros una presencia, una fuerza, 
un aliento, que es Dios mismo latiendo.
 El Espíritu Santo no es un don cualquiera, es el don del mismo 
Dios en persona. Y a la vez, es el dador de este don, el 
dispensador de la vida. Es quien vivifica nuestros ojos, nuestro 
corazón, nuestra mente, nuestro cuerpo, para vivir desde la 
misma presencia de Dios. Y si le dejamos, entonces habla. Pero 
no se impone. Es fortaleza en horas bajas. Bálsamo en las 
heridas. Susurro amoroso en los miedos: Es compasión ante la 
miseria. Es paz que llena. Es un grito de justicia, una respuesta 
de misericordia. Es creatividad para imaginar y proyectar 
mundos nuevos. Es la presencia del Reino de Dios anticipado en 
el interior de la creación y de la humanidad.
  Somos llamados a abrir nuestra puerta a la vida del Espíritu, 
porque Él es el que da vida. Él nos mueve, nos empuja a vivir la 
vida como Jesús, que siempre es una vida nueva. Acoger al 
Espíritu es vivir con alegría y el
dinamismo interior de Jesús. Es captar a Jesús como alguien vivo 
y cercano, que nos libera, sostiene nuestra vida y nos enseña a 
vivir de un modo nuevo , menos centrado en nosotros y más 
orientados a buscar la dignidad de todo ser humano.
 Podemos hacer en esta semana esta oración al Espíritu Santo:
   Recibe, ¡oh Espíritu Santo! la consagración y absoluta de todo 
mi ser, que te hago en este día   para que te dignes ser en 
adelante, en cada uno de los  instantes de mi vida, en cada una 
de mis acciones: mi Director, mi Luz, mi Guía, mi Fuerza y todo el 
amor de mi  corazón. Yo me abandono sin reservas a tus divinas 
operaciones y quiero ser dócil a tus santas inspiraciones.   ¡Oh, 
Santo Espíritu, dígnate formarme con María y en María según el 
modelo de vuestro amado Jesús. Gloria al Padre Creador; Gloria 
al Hijo Redentor; Gloria al Espíritu Santificador. Amén

     HERMANAS CARMELITAS

Hablemos de la PASCUA (3)
La Pasión y la muerte fueron muy reales, 
pero transitorias: pasaron.
La Resurrección y esa nueva manera de 
vivir son definitivas.
No pasan. Y desde entonces sí que ya vale la 
pena vivir. 
Pero también desde entonces, ya no es una 
tragedia morir, sino todo lo contrario.

La Resurrección es el objeto de nuestra fe, 
de nuestra esperanza y de nuestro amor.
La Resurrección es la causa de nuestra fe, de 
nuestra esperanza y de nuestro amor.
El cristiano no ama el cadáver de Jesús, 
porque el cadáver de Jesús no existe. 
Ama al único Jesús que existe y que es un 
hombre resucitado con la misma vida de 
Dios.

¿Y María de Nazaret?
La única que mantuvo la esperanza cuando 
todos estaban decepcionados.
¿Cómo logra una madre con un Hijo tan 
destrozado, seguir manteniendo viva su 
esperanza?
Porque creyó en su Hijo, y supo convivir con 
el misterio dándole vueltas en su corazón 
hasta comprender los caminos de Dios.
 
De madre de Jesús pasó a ser, para ellos y 
para nosotros, la madre del Señor.

¿Cómo trata una madre a un Hijo 
resucitado?

Otra vez habrá que aprender.

Porque la novedad de Dios tanto es la de un 
niño recién nacido como la de un Hijo adulto 
resucitado.

Estemos como estemos y creamos lo que 
creamos, nuestro destino es resucitar.

Y nuestro compromiso es contagiar esta fe 
en la Resurrección a un mundo que está muy 
desesperanzado y, en pocas ocasiones, 
demasiado amargado.

Nuestra trayectoria vital tiene que estar 
anclada en una humildad profunda.

No perdamos la vida ignorando que, 
mientras somos y vivimos, Dios está siempre 
en y con nosotros.
Llegando a sentir aquello: 
“porque nos has hecho para Tí y nuestro 
corazón está inquieto hasta que descanse 
en Tí”.

                                                               
                                           Agustín 

Cariñena Aliaga

De mis escritos y 
vivencias

CONSEJO PASTORAL PARROQUIAL

Es un organismo asesor del párroco para fomentar la 

actividad pastoral parroquial, analizar la realidad de 

la comunidad parroquial y sugerir propuestas para 

una mayor colaboración de los fieles en las tareas 

parroquiales.

El consejo lo preside el párroco que junto con la 

secretaria prepara y dirigen las reuniones, las cuales 

se celebran trimestralmente y en especial al principio 

y final del curso.

Además del párroco y de la secretaria nuestro 

consejo está compuesto por representantes de las 

distintas  áreas y movimientos de nuestra parroquia:

MISIONES

CÁRITAS

COFRADIAS

JOVENES, JUNIORS…

MANTENIMIENTO PALACIO, TEMPLO, LOCALES….

GRUPOS FORMACIÓN, EVANGELIZACIÓN

NUEVA EVANGELIZACIÓN

PASTORAL DE LA SALUD

MOVIMIENTO VIDA ASCENDENTE

PROFESORES CATOLICOS

REDACCIÓN HOJA PARROQUIAL

CATEQUESIS INFANTIL, PREPARACIÓN 1º COMUNIÓN, 

CONFIRMACIÓN

PASTORAL FAMILIAR

La misión principal del consejo es realizar la unidad y 

corresponsabilidad de toda la comunidad, analizando 

la realidad existente y buscando las respuestas 

pastorales más adecuadas, recogiendo iniciativas de 

los fieles y discernir sobre las conveniencias de 

realizarlas, fomentando así la actividad parroquial.

 Miembro del consejo

CUENTOS CON SABIDURIA
EL REY QUE ODIABA LAS BATALLAS

Érase una vez un rey que gobernaba en Escocia y odiaba la violencia. 
No le gustaba la guerra ni practicar deportes que hicieran daño al 
medio ambiente como la tala de árboles, muy popular entre la 
nobleza.   El rey prefería quedarse en el interior de su castillo y 
dedicar su tiempo libre a dar paseos por sus jardines o a leer junto a 
la chimenea. Por el contrario, la reina se ahogaba dentro del castillo, 
bordar le parecía un aburrimiento y necesitaba salir a menudo para 
respirar el aire puro del campo.    Cuando el matrimonio hablaba de 
una posible batalla, la cara del rey se descomponía de miedo. Sin 
embargo, la reina sentía una emoción y un deseo desmedido por 
participar en una contienda.

Un buen día, los soldados pidieron a su majestad el rey que los 
dirigiera en un combate para acabar con los problemas de una parte 
del reino y el rey se puso muy nervioso. En la intimidad de la alcoba, 
el rey le dijo a la reina que se sentía muy mal por tener que acudir a 
la llamada de los soldados. La reina, preocupada por su esposo, le 
propuso ir ella al campo de batalla, en lugar de él y así procedieron. 

Lo prepararon de tal forma que nadie se enteró. La reina pidió al rey 
que se encerrara en sus aposentos sin salir en todo el día, ni abriera 
la puerta, ni hablara con nadie. A continuación, la reina se puso la 
falda y el casco de rey y ocultando su cara y simulando una voz 
ronca, ordenó al servicio que le llevaran a la reina té y pastas, pero 
que las dejaran en la puerta de entrada al dormitorio. 
Posteriormente, se fue al campo de batalla a dirigir a los soldados.

La reina ganó la contienda y regresó a palacio a contarle a su esposo 
la victoria. Al día siguiente, cientos de soldados se dirigieron al 
palacio a honrar a su rey por la victoria sin saber que el mérito era 
de su reina.

Nadie tiene por qué cumplir con las 
expectativas marcadas por los demás si 
no está convencido de querer hacerlo. 
(Anónimo)

Chelo Martínez

DIALOGO CON DIOS : PALABRAS DE FRANCISCO


